
会 議 概 要 

 

件 名 第３回大網白里市学校給食事業検討審議会 

日 時 令和元年１２月１２日（木）１４時００分～１４時３０分 

場 所 大網白里市役所 別棟２階 大会議室 

出席者 

手塚委員、中古委員、片岡委員、佐藤委員、小坂井委員、川嶋委員、齋藤委員、渡邊委員、 

田中委員、安川委員、葛西委員 

事務局：深田教育長、加藤副参事、石井副課長、石渡副主査、三浦主任主事 

〈欠席者〉 

椎名委員 

傍聴者 なし 

内 容 

 

※進行：事務局 

 

１．開会 

 事務局 

 

２．委員長挨拶 

 委員長 

 

３．議事（進行：委員長） 

（１）第１回、第２回学校給食事業検討審議会の振り返りについて〈事務局より説明〉 

・これまでの審議会での審議内容を確認した。 

 

（２）答申（案）について〈事務局より説明〉 

・改定時期について 

→令和２年４月１日 

・改定額について 

→○月額給食費   （改訂前）    （改定後）      （値上げ幅） 

   小学校   ４，５００円   ５，０００円    ５００円の値上げ 

   中学校   ５，２００円   ５，８００円    ６００円の値上げ 

 ○年間給食費   （改訂前）    （改定後）      （値上げ幅） 

   小学校  ４９，５００円  ５５，０００円  ５，５００円の値上げ 

   中学校  ５７，２００円  ６３，８００円  ６，６００円の値上げ 



（３）答申（案）についての意見交換 

意見 

委員：答申（案）には賛成で、社会の変化、あるいは物価の変化に応じて料金の改定をし

ていくということは、生産される方、納入される方、その他、社会のどこかに、もし

改定をしなければその分しわよせがいくと思う。社会健全性を保つという意味で、今

回の改定は正しいものだと思う。 

委員：今回、値上げするのに１９年据え置かれているということで、この次の値上げがま

た１９年後では長すぎるので、今後、社会情勢などの変化があった際には、検討の機

会を持ってもらいたい。 

 

【答申書の交付】 

委員長より教育長へ答申書を交付 

 

（４）その他 

・事務局より審議会委員報酬について報告 

 

４．閉会 

 事務局 

 

 

 


